



**Club Deportivo
Aguilas Distrital**

**Informe de
Gestión**

Año 2024

www.cdaguilasdistrital.com



¿QUIÉNES SOMOS?

El Club Deportivo Águilas Distrital es una organización sin ánimo de lucro con sede en Cali, Colombia. Nos dedicamos a la formación integral de niños y jóvenes a través del fútbol como herramienta de transformación social. Desde 2015 hemos sido un semillero de talento, valores y esperanza para más de 120 jóvenes provenientes de comunidades vulnerables.



“Jugamos por un propósito: cambiar realidades a través del fútbol.”

Estructura Administrativa



Régimen presidencial.

Luis Armando Mercado Murillo
Presidente

Nohemí Caicedo Montenegro
Secretaría y Tesorera

COMITÉ ASESOR

Eduardo Preciado

Luis Carlos Quiñónez ángulo

COMISIÓN DISCIPLINARIA

Pedro German Cabezas

Jeniffer Viuche Rendon

Luis Stiward Carabali Chávez

ÓRGANO DE CONTROL

Fiscal principal: Mangelis Sanchez Gomez

Fiscal suplente: José Bernardo Ortiz Tenorio

CUERPO TÉCNICO

Eduardo Preciado: Director Técnico 1C, 4ta División y Sub17

Sebastián Portillo: Asistente técnico

Paul Andrés Valencia: Director Técnico Sub 16

Jesús Peñuela: Asistente Técnico

Robinson solarte: Director Técnico Sub 15

Andrey Ramírez: Asistente Técnico

José Gutiérrez: Preparador Físico



NUESTRA MISIÓN

Formar integralmente a jóvenes mediante el fútbol como herramienta educativa, social y espiritual. Nos proponemos brindar oportunidades reales de desarrollo humano, impulsando valores como el respeto, la disciplina, la solidaridad, la excelencia y el trabajo en equipo.

Creemos firmemente en el poder del deporte para transformar comunidades, prevenir la violencia, alejar a los jóvenes de entornos de riesgo y promover estilos de vida saludables.



NUESTRA VISIÓN

En el año 2030 consolidarnos como el semillero de talentos futbolísticos, deportivos, humanos y sociales más influyente del suroccidente colombiano y de la región pacífica. Aspiramos a ser reconocidos como una institución modelo de formación integral en el fútbol base, destacándonos por la calidad de nuestros procesos, el impacto positivo en nuestras comunidades y la proyección profesional de nuestros jugadores.

Visualizamos un ecosistema deportivo autosostenible con presencia nacional e internacional, con sedes en distintas regiones de Colombia y una red de alianzas estratégicas que nos permitan facilitar la transición de nuestros futbolistas hacia el profesionalismo, tanto en el país como en el exterior.



OBJETIVOS

- **Proyectar talento futbolístico desde las bases hacia el profesionalismo**
- **Crear oportunidades reales de vida a través del deporte.**
- **Construir alianzas estratégicas para el desarrollo deportivo, social y empresarial.**
- **Establecer presencia internacional para facilitar la profesionalización de nuestros jugadores.**





Temporada 2024

El año 2024 nosotros empezamos el 15 de enero, el primer mes fuimos entrenando en Ciudad Córdoba y luego nos aprobaron un espacio en la cancha de PETECUY donde iniciamos aproximadamente el 15 de febrero, durante el año pasado jugamos dos competencias la liga quinta 5ta. División con jugadores de categoría Sub 19 Sub 20 y también jugamos el torneo Casa Talentos que es un torneo más amistoso.

Viaje a Bogotá

Se planificó la primera actividad de salida de la ciudad que fue una gira deportiva para la ciudad de Bogotá, donde fuimos a jugar contra los equipos de Millonarios, Fortaleza Real Cundinamarca, este viaje se realizó en el ultimo semestre del año en el mes de agosto, se realizó con aporte individual, para cubrir todo lo que era hospedaje, transportes y alimentación.

Se lograron completar todos los objetivos se destacaron (5) cinco jugadores que después tuvieron que regresar a la ciudad de Bogotá a realizar prueba con varios equipos.





Torneo de las Américas



Santiago de Cali, octubre 3 de 2024. Todo está listo para que el balón ruede entre el 4 y el 14 de octubre en el Torneo Internacional Las Américas, realizado por la Liga Vallecaucana de Fútbol con apoyo de la Gobernación del Valle del Cauca e Indervalle. En esta versión número 42 participarán 30 equipos en la Categoría Sub15, 48 en la Categoría Sub17 y 35 en la Categoría Sub19.

Serán 271 partidos que pondrán en acción a clubes deportivos de fútbol masculino del todo el país, en busca del campeonato y un cupo para el tradicional Torneo de Gradisca Italia y la Gothia Cup en Suecia. El torneo además de un despliegue técnico y deportivo, será la oportunidad para los jóvenes talentos que estarán bajo el escrutinio de 62 empresarios internacionales.

Se planificó la participación de este torneo muy importante para mostrar nuestros jugadores a los mejores clubes a nivel nacional e internacional este fue el Torneo de las Américas se realizó en el mes de Octubre. Aquí participamos con una nómina de 25 jugadores no se lograron los mejores resultados deportivos pero sí tuvimos jugadores destacados, Duván Sánchez, Diego Guerrero, Juan Mera del Torneo de las Américas, Miguel Ocoró, que fueron los que fueron de nuevo a hacer sus pruebas a esos clubes y Juan David Ortiz, la mayoría de la categoría 2007-2008.

Este año no tuvimos el apoyo económico del año anterior pero con esfuerzo se pudo participar y seguir mostrando y potenciando nuestros jugadores, esperamos que el año 2025 logremos el apoyo o patrocinio de la empresa pública o privada y el apoyo de los padres y amigos de la gran familia Águilas Distrital.





MUCHAS GRACIAS

ESPERAMOS TU APOYO PARA LA
Temporada 2025

"Juntos construimos un futuro mejor"

www.cdaguilasdistrital.com